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Ich sehe keine starke, 
wassersto�asierte 
Stahlindustrie.
Just-Transition-Akteur

Wir werden uns techno-
logisch und strukturell 
neu erfinden müssen.
Politische Entscheider

Wir müssen die industrielle 
Basis so intelligent sichern, 
dass wir den Vorteil integ-
rierter Wertschöpfungsketten 
nicht ganz verlieren.
Verarbeitendes Gewerbe

Schlüsselindustrien wie Stahl 
bleiben, aber mit angepassten 
Kapazitäten und einer stärkeren 
lokalen Wertschöpfung. 
Energieintensives Unternehmen

Wir werden mit deutlich 
weniger Manpower aus-
kommen, und bestimmte 
Produktionen hier nicht 
mehr haben.
Energieintensives 
Unternehmen

Ich glaube, dass wir 
energieintensive Branchen 
brauchen, weil sie Arbeits-
plätze generieren. 
Just-Transition-Akteur


